

¿Quieres remodelar tu casa? Experto te aconseja



La casa pasó de ser un **refugio y centro habitacional** a ser el centro de vida de una gran parte de la población. Con la llegada de la pandemia provocada por el COVID-19 y la recomendación de quedarse en casa, el hogar se convirtió en huésped de distintas actividades tanto académicas como laborales.

Si ya has estado pensando en hacerle algunos cambios a tu hogar, pero no te animas o no sabes por dónde empezar, **esta es tu señal**.

Agustín García, Director de Carrera y Asesor Académico de Arquitectura en **campus Toluca**, nos da 6 consejos para remodelar espacios que **brinden valor y confort a tu hogar**.

“Cada espacio que conforma nuestra casa, cumple con el cometido de hacernos sentir confortables, seguros y sugerentes a desempeñar todas nuestras actividades”.

1-. Identifica qué actividades se desarrollarán en el espacio

Nuestro especialista comenta que es importante **saber qué actividades se realizarán** en el espacio a remodelar antes de empezar con los cambios y **tener en el radar** los siguientes aspectos del espacio:

- Accesibilidad
- Calidad de la iluminación
- Ventilación natural
- Confort térmico y acústico
- El mobiliario que soportará las tareas a realizar.

Busca esa transformación que impulse una mejor forma de vivir en ese ambiente, así como el nivel de experiencia.

“Cada espacio que conforma nuestra casa, cumple con el cometido de hacernos sentir confortables, seguros y sugerentes a desempeñar actividades”, mencionó Agustín.

2.- Reutiliza materiales y vegetación que ya tengas en casa

No es necesario que salgas a comprar materiales para remodelar un espacio. Por ejemplo,



width="900"

loading="lazy">

El especialista recomienda **hacer repetición de elementos** como **botellas de vidrio**, utilizar **espejos** para darle profundidad a los espacios y también crear tensión-compresión con **colgantes** del techo. **Todo esto con la intención de crear armonía.**

“La vegetación como ambientación es fundamental, pero muchas veces, también son acentos que embellecen y purifican los escenarios.” recalcó Agustín.

3- Modela tus ideas de remodelación en alguna aplicación

“Aplicaciones como *floorplanner.com* o *sketchup.com*, **te ayudarán a explorar y construir digitalmente tus espacios**” recomendó Agustín.

Estas aplicaciones también cuentan con amplias librerías de mobiliario, accesorios, bloques de



width="900"

loading="lazy">

Con tus ideas ya materializadas, **podrás cotizar tus propuestas** con tiendas de materiales y la mano de obra correspondiente.

4.- Repara y recicla tus muebles antes de comprar nuevos

Según el experto, la **fortaleza, confort y oferta de seguridad son siempre parámetros** para considerar si es mejor reparar o comprar un nuevo mueble.

“Cuando alguno de ellos falla, casi siempre hay opciones de readaptarlos, pero si se suman una cuestión estética o de estilo, seguramente es una buena oportunidad darle otro uso, reciclarlo y adquirir uno nuevo.” destacó.



width="900"

loading="lazy">

5.- Distingue entre lo que puedes remodelar solo y lo que necesita ayuda profesional

Sin duda el querer arreglar todo en nuestros hogares, no parece una tarea complicada, pero ten en cuenta que hay aspectos en la casa que **sí requieren a un especialista.**

Desde el punto de vista de nuestro experto, los equipos que tienen mecanismos, ya sea que pasan flujos o dependen de energías para su operación, son los que **requieren supervisión o**



width="900"

loading="lazy">

Tal es el caso de los **calentadores de agua**, centros de carga eléctricos, mobiliario **que tenga funciones mecánicas** moderadas o intensas, como puertas de **gabinetes de cocina**, correderas de las cajoneras, entre otras.

En palabras del experto, todos tenemos la capacidad de adaptar o remodelar espacios en la escala que sea, pero siempre será un gran experiencia trabajar con un especialista de la arquitectura y le agregará valor a nuestras ideas.

“El especialista trabajará metodológicamente en el proceso conceptual hasta llegar a lo ejecutivo. Le dará valor a las propuestas de proyectos de remodelación, considerando su ejecución técnica y constructiva” agregó.

6-. Usa como guía el proceso de diseño arquitectónico

De acuerdo con el especialista, es importante utilizar el proceso del diseño arquitectónico: conceptual, perceptivo y físico. Pensar en qué atmósfera queremos, qué quisiéramos sentir/vivir en ese espacio y sus atributos tangibles.

“Esto hace que el usuario siempre esté en el centro y por lo tanto las ideas se generen a través de sus necesidades, pero también de sus sueños, de la experimentación, la cultura y el arte” finalizó el experto.

SEGURO QUIERES LEER TAMBIÉN: